

## AUSTRALIA: Cancelará los pasaportes de los ciudadanos condenados por pedofilia

En Australia, un delito de pedofilia en el extranjero se castiga con hasta 25 años de prisión

Por Easy Viajar

Pero el pasado martes 30 de mayo el país oceánico decidió dar un paso más allá de manera contundente, con la firme intención de luchar contra esta abominación.

El pasado 30 de mayo, Australia tomó una decisión que se convirtió en una novedad a nivel mundial. Y es que este país quiere prohibir de manera tajante la salida de pedófilos del país, y lo hará mediante la cancelación de sus pasaportes. Su objetivo no es otro que lograr que los actos perpetrados por estos depravados no puedan repetirse en otros lugares, especialmente en aquellos países en los que es frecuente el turismo sexual.

En Australia son conscientes a más pasaportes, más viajes. Ya el año pasado, aproximadamente 800 personas que fueron condenadas por pederastia pudieron viajar más allá de las fronteras del país, según el Ministro de Asuntos Exteriores australiano Julie Bishop, como si nada hubiese pasado. Para más inri, la mayoría de estos individuos no informaron a la policía de sus desplazamientos, a pesar de que están obligados a hacerlo, como también reconoció el propio Bishop.

La nueva medida supondrá la anulación de 20.000 pasaportes, según dijo el Ministro de Justicia Michael Keenan. Estos serán retirados incluso a aquellos pedófilos que fueron presos y que ya finalizaron su condena, pero que en cambio aún continúan se les continúa realizando un seguimiento. El senador Derryn Hinch se ha mostrado orgulloso de esta nueva normativa. ¿Algunos plantean la cuestión de la privación de los derechos civiles con la retirada del pasaporte? Bueno, desde mi punto de vista, si usted viola a un niño pierde parte de esos derechos civiles?, explicó.

Australia ha experimentado varios casos importantes de pedofilia en los últimos tiempos. Entre ellos, uno de los más sonados ha sido el de Rober Andrew Fiddes Ellis, de 70 años, condenado el pasado octubre en Bali a 15 años de prisión por cometer abusos sexuales a 11 niñas y adolescentes. Ni un paso más en Australia para estos criminales.

<http://www.easyviajar.com/noticia/australia-cancelara-los-pasaportes-de-los-ciudadanos-condenados-por-pedofilia-75913>

--

Fecha: 13 de junio de 2017 a las 15:16

---